



EL RECORRIDO de la antorcha olímpica en París terminará hoy.



EL TRADICIONAL desfile militar del 14 de julio fue dirigido por el Presidente Macron, pero no contó con blindados ni pasó por los Campos Elíseos.

## A pocos días del inicio de los Juegos: En el día de su fiesta nacional, París acoge la llama olímpica

FRANCE PRESSE

La llama olímpica llegó a la capital francesa aprovechando el tradicional desfile militar del 14 de julio, el día de la fiesta nacional en Francia, y entró en la recta final de su recorrido antes del inicio de los Juegos Olímpicos de París.

La llama comenzó su recorrido por París en la parte final del desfile militar en la avenida Foch con Thibaut Vallette, campeón olímpico en equitación en Río 2016, como primer relevista en la capital. Su paso por las calles parisinas concluirá hoy lunes con su llegada a la Plaza de la República, donde se celebrará un concierto gratuito.

Durante cerca de dos días, la llama recorrerá 60 kilómetros de las manos de 540 relevistas, bajo un amplio dispositivo de seguri-

El festejo ocurre cuando el país se encuentra en la incertidumbre política.

dad formado por unos 18.000 agentes.

El desfile por la capital representa un test de cara a la ceremonia inaugural de los Juegos del 26 de julio.

La llama pasa por los principales monumentos parisinos, como la catedral de Notre Dame, el Panteón o la Universidad de la Sorbona, con la excepción de aquellas conocidas zonas que albergarán competiciones de los Juegos y en que los preparatorios impiden el paso de la antorcha,

como la Plaza de la Concordia o la explanada de la Torre Eiffel.

Previamente al inicio del desfile, el Presidente francés, Emmanuel Macron, pasó revista a las unidades francesas y aliadas que participaron en la liberación de Francia en la Segunda Guerra Mundial.

Más sobrio que en ediciones anteriores, el desfile castrense se celebró este año en un formato reducido, con menos tropas y desviado del famoso recorrido en la avenida de los Campos Elíseos debido a los preparativos de las instalaciones de los Juegos. En su lugar, los soldados recorrieron la adyacente avenida Foch.

Este año no hubo invitados internacionales, en contraste con la ceremonia del año pasado, a la que fue invitado el Primer Ministro indio, Narendra Modi.

Tampoco participó ningún tanque blindado y solo desfilaron 4.000 soldados a pie, frente a los 6.500 del año pasado, y 45 aviones y 22 helicópteros sobrevolaron la capital.

La fiesta nacional se celebró igualmente en plena inestabilidad política, después de que las elecciones legislativas anticipadas de este mes se saldaran sin una mayoría absoluta para ninguno de los principales partidos, dejando al país ante la dificultad de formar un nuevo gobierno.

La segunda economía más grande de la Unión Europea, potencia nuclear y miembro permanente del Consejo de Seguridad de la ONU, se encuentra sin un claro rumbo político, una situación preocupante tanto para los mercados como para los aliados del país.